



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>87 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>B-1658</b>
Prix	<b>1 240 000 €</b>

# Beaulieu-sur-Mer

## Appartement à vendre (06310)

Appartement 3 pièces avec vue sur le Port et les Montagnes à Beaulieu sur Mer. Découvrez cet élégant appartement de 3 pièces situé à quelques pas du port de Beaulieu sur Mer. Offrant des vues dégagées et magnifiques sur la mer, le port et les montagnes environnantes, cet appartement représente un havre de paix et de beauté. Avec une terrasse spacieuse de plus de 10 m<sup>2</sup>, c'est l'endroit idéal pour se détendre et apprécier le paysage. L'appartement se compose de deux chambres, chacune conçue pour offrir confort et élégance. La pièce à vivre, avec sa cuisine ouverte entièrement équipée, s'ouvre sur ...

*3-Room Apartment with Port and Mountain Views in Beaulieu sur Mer Discover this elegant 3-room, 2-bedroom apartment just steps away from the port of Beaulieu sur Mer. Offering breathtaking and unobstructed views of the sea, port, and surrounding mountains, this apartment is a haven of peace and beauty. Featuring a spacious terrace of over 10 sqm, it's the perfect place to relax and enjoy the scenery. The apartment consists of two bedrooms, each designed to offer comfort and elegance. The living area, with its fully equipped open kitchen, opens onto the terrace, creating a harmonious and bright ...*

## **CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS BEAULIEU-SUR-MER**

6, Bd Maréchal Foch - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

